

Schlau, lustig und phantasievoll!

Das Kinder- und Jugendtheater braucht einen Namen



Der Name eines Theaters ist wichtig, weil er einem Ensemble und den Geschichten eine Bühne gibt. Seit einer Woche gibt es offiziell am Theater Pforzheim ein Kinder- und Jugendtheater, das einen einfallsreichen Namen braucht!

Das von Schauspielerinnen Myriam Rossbach und Schauspieler Kai Friebus gespielte witzige Elternpaar Rotkehlchen und Eichhörnchen aus dem Kinderstück „Wunschkind“ nach dem Kinderbuch von Lilli L'Arronge hat sich darüber bereits Gedanken gemacht.

Eichhörnchen:	„Ich finde Hans gut!“
Rotkehlchen:	„Nee, Hans ist nicht gut!“
Eichhörnchen:	„Dann eben Berta!“
Rotkehlchen:	„Oh pf... Es muss was Schlaues, was Lustiges, was Phantasievolles sein, sowas wie Schniggi-Schnaggi-Theater.“
Eichhörnchen:	„Ha ha ha, was ist denn das für ein Name?“



Rotkehlchen und Eichhörnchen finden keine Einigung, daher fragen wir unser Publikum!*

Wie soll das Pforzheimer Kinder- und Jugendtheater heißen?

Wir laden alle ein, kreative Namensvorschläge einzuschicken, Schüler*innen **und** Lehrer*innen!

Dein Theater – Dein Name: Wie DU mitmachen kannst (Erwachsene auch)

Schickt Namensvorschläge für das Kinder- und Jugendtheater an das Theater Pforzheim unter Angabe des Namens und einer (digitalen) Adresse:
über E-Mail an theater.paedagogik@pforzheim.de,
über Facebook oder
über Instagram.

Einsendeschluss ist der 20. April 2021.

Für den Namensgeber gibt es eine Einladung zur feierlichen Bekanntgabe des Namens im Rahmen eines Kinder- und Jugendtheater-Wochenendes sowie ein Kinder- oder Jugenddabo.

Mehr Infos unter:

<https://www.theater-pforzheim.de/das-theater/junges-theater/namensfindungswettbewerb-dein-theater-dein-name.html>

Wir freuen uns auf Eure Vorschläge.
Viel Freude bei der Namenssuche!

*Ein ganzes Video von Rotkehlchen und Eichhörnchen dazu kann man hier anschauen:
https://youtu.be/lafK_6eQeyE.